

RESUMEN DE ACTIVIDADES DE LA HERMANDAD DE LA VERA CRUZ DEL AÑO 2023

INDICE

- **CULTOS Y ESTACION DE PENITENCIA**
- **CABILDOS Y MISAS DE HERMANDAD**
- **ASISTENCIAS Y REPRESENTACIONES**
- **ACTOS CARITATIVOS Y CESIONES A OTRAS ENTIDADES**
- **ACTOS DE LA HERMANDAD, TRABAJOS, MONTAJES, MANTENIMIENTO Y PATRIMONIO**

CULTOS Y ESTACION DE PENITENCIA

- Del jueves 2 al sábado 4 de marzo se celebró el Solemne Triduo en honor a nuestros amadísimos Titulares. Predicó don Monseñor Giovanni Lanzafame Di Bartolo, canónigo de la Catedral de Santa Águeda de Catania.

El jueves y sábado comenzaron a las 20.00 horas con el rezo del Santo Rosario y Ejercicio del Triduo, y a las 20.30 Santa Misa.

El viernes, Vía Crucis en el interior del templo a las 20.00 horas, y a las 20.30 Santa Misa.

El día 2, imposición de la cruz de madera, signo distintivo de nuestra Hermandad, a los nuevos hermanos. En este día también tuvo lugar la Toma de Posesión de algunos miembros de la Junta de Gobierno, que no pudieron hacerlo el pasado 10 de diciembre.

- El domingo 27 de marzo, la Santísima Virgen de la Ancilla, estuvo expuesta en devoto “Besamanos”, desde las 16.00 horas a las 19.30 horas. A continuación la Santísima Virgen es trasladada al altar mayor de la parroquia para presidir la Función en su honor, comienzo del Santo Rosario, y seguidamente la Misa, predicada por don Monseñor Giovanni Lazanfame di Bartolo.

Al término de la Santa Misa, pudimos disfrutar de un ágape de convivencia en nuestra casa hermandad.

- Del 20 al 24 de marzo, en la casa hermandad, hubo recogida de papeletas de sitios, solicitadas previamente desde el día 13 al 17 del mismo mes, de todos aquellos hermanos que pretenden realizar Estación de Penitencia como nazareno de cirio o penitente.

Como en años anteriores, el pago simbólico de la papeleta de sitio, para nazarenos, costaleros y capataces, es de tres kilos de alimentos no perecederos. La recogida de los alimentos es llevada a cabo por el Grupo Joven de nuestra Hermandad.

- El Viernes de Dolores, día 31 de marzo, a las 22.00 horas, se realizó el tradicional Vía-Crucis con las imágenes del Santísimo Cristo de la Vera-Cruz y la Santísima Virgen de los Dolores, por las calles aledañas a la parroquia.

El Santísimo Cristo de la Vera Cruz permanecía en el sagrario de la parroquia desde el jueves 30 de marzo, y momentos antes del comienzo del Vía-Crucis fue trasladado al altar mayor.

Debido a la celebración del año jubilar por el 775 aniversario de la proclamación de San Bartolomé patrón de Mairena del Alcor, la entrada a la Parroquia se produjo por la Puerta Santa.

Finalizado el Vía-Crucis, una vez que la Hermandad de la Humildad saliera de la Parroquia, se realizó el solemne traslado del Santísimo Cristo de la Vera-Cruz a su paso, con acompañamiento de numerosos hermanos portando cirios. En esta ocasión, nuestra hermana Soledad Madrid cantó el Padrenuestro por saetas.

- El 6 de abril, Jueves Santo, la Hermandad tuvo turno de vela en la Hora Santa, ante el Señor Sacramental en el Monumento, en la Parroquia.
- El día 7 de abril, Viernes Santo, la Hermandad de la Vera Cruz, realiza Estación de Penitencia. Después de formada la cofradía en nuestra Casa Hermandad, y tras el rezo de las oraciones, da comienzo la Estación de Penitencia. La cruz de guía se dirige hacia la parroquia llegando a sus puertas a las 19.00 horas.

Este año, la cofradía volvió a procesionar por la plaza de Antonio Mairena, subiendo hasta la plaza de San Sebastián por la calle San

Fernando, y regresando a la parroquia por las calles Sarmiento Aguilar y Caldecabra.

Tanto en la mañana del Jueves Santo como en la del Viernes Santo se pudieron visitar en la parroquia a Nuestros Sagrados Titulares, en sus respectivos pasos, preparados para la estación de penitencia. La Hermandad de la Vera Cruz recibió varias visitas, que realizaron ofrenda floral, entre las que se encuentran la Corporación Municipal del Ayuntamiento de Mairena del Alcor, grupo político PSOE y Hermandades de Mairena.

- El 9 de abril, Domingo de Resurrección, varios hermanos visitan el cementerio de la localidad y reparten entre nuestros hermanos difuntos los claveles que acompañaron al Stmo. Cristo de la Vera Cruz en la tarde noche del Viernes Santo, y rezan una oración por su eterno descanso.
- Los días 23, 24 y 25 de Mayo, Solemne Triduo en Honor a la Santa Cruz, en la parroquia, organizado por el Grupo Joven, celebrado por los sacerdotes de la parroquia. El último día de Triduo canto el coro de la hermandad.

Comenzaron a las 19.30 horas con el rezo del Santo Rosario y Ejercicio de Triduo, y Santa Misa a las 20.00 horas.

Tanto en los cultos a la Santa Cruz como en el Triduo a nuestros amadísimos Titulares, se montaron altares en la parroquia.

CABILDOS Y MISAS DE HERMANDAD

- El domingo 29 de enero, a las 12.00 horas de la mañana, se celebra el Cabildo General Ordinario de cultos, cuentas y estación de penitencia del año 2022, en la Sala Capitular Agustín Gómez Morales, donde se expuso la nueva Cruz, que procesionó en mayo del año pasado, y el bordado de el frontal de los respiraderos del nuevo paso de María Santísima de la Ancilla.
- Sábado 3 de junio, celebración de la Santa Misa en homenaje a los hermanos que cumplieron 75 y 50 años de antigüedad en nuestra Hermandad, a los que se les hizo entrega de un pergamino conmemorativo, con celebración posterior de una cena en el edificio Virgen de la Ancilla. En esta ocasión fueron 29 los hermanos que recibieron tal reconocimiento.

- El día 8 de octubre, domingo, se realizó la 42 Peregrinación a la aldea del Rocío para asistir a la Santa Misa ante la Stma. Virgen. La convivencia de hermandad tuvo lugar en el paraje habitual de los pinos. En esta ocasión acudieron dos autobuses y numerosos coches particulares.
- El domingo 23 de octubre, a las 18.00 horas se celebró el VIA LUCIS a María Santísima de la Ancilla por las calles aledañas a la Parroquia, con posterior rezo del Santo Rosario a las 19.30 horas y celebración de la Santa Misa a las 20.00 horas.

La Santísima Virgen estrenó una corona, regalo de la familia Troncoso de los Santos, que fue bendecida durante la celebración de la Santa Misa el día 10 de octubre.

Además lució un relicario, del siglo XIX, regalado por don Monseñor Giovanni Lanzafame Di Bartolo, quién celebró la Santa Misa, y que contiene un algodón impregnado de las lágrimas de la Imagen del Inmaculado Corazón de María de Siracusa, milagro ocurrido en 1953.

Entra las lecturas de los encuentros del Vía Lucis hubo acompañamiento musical vocal.

- El 26 de noviembre, domingo, festividad de Cristo Rey, el Santísimo Cristo de la Vera Cruz estuvo expuesto en devoto besapiés, desde las 17.00 h.

A las 18.00 horas tuvo lugar la veneración al Santo Lignum Crucis.

A las 19.30 horas, rezo del Santo Rosario y a las 20.00 horas celebración de la Santa Misa por el eterno descanso de nuestros hermanos difuntos, especialmente por los fallecidos en el último año, y celebrada por el párroco de nuestro pueblo, don Ramón Carmona Morillo.

ASISTENCIAS Y REPRESENTACIONES

- 18 de enero, asistencia a la sesión informativa sobre la Celebración Eucarística por el rito hispano mozárabe, en el hogar parroquial, impartida por don Luis Rueda Gómez, prefecto y delegado de Liturgia de la Archidiócesis de Sevilla.

- 20 de enero, asistencia a la función principal del Mártir San Sebastián, en la ermita que lleva su nombre. Y asistencia a la presentación del logo y cartel del 350 aniversario fundacional de la Hermandad de Nuestra Señora de los Remedios.
- 21 de enero, asistencia a la celebración de la Santa Misa, por el rito hispano mozárabe, en la Parroquia.
- 4 de febrero, asistencia del Hermano Mayor al pleno de Hermanos Mayores de la Confraternidad de Hermandades de la Cruz, celebrado en la casa hermandad de la Vera Cruz de Sevilla.
- 5 de febrero, asistencia a la marcha contra el cáncer.
- 8 de febrero, asistencia a sesión de formación en el Hogar Parroquial, organizada por la Hermandad Sacramental.
- 12 de febrero, asistencia a la presentación del cartel anunciador de la Semana Santa de Mairena del Alcor, en el teatro Calixto Sánchez.
- 14 de febrero, representación de la Hermandad en el Triduo de Carnaval y Procesión Claustal en el interior de la Parroquia.
- 18 de febrero, asistencia del Hermano Mayor a jornada de formación de acólitos organizada por la Hermandad de la Humildad.
- 26 de febrero, asistencia al concierto de Cuaresma de banda municipal de música, en el teatro Calixto Sánchez.
- 7 de marzo, asistencia a la presentación del Nuevo Plan Pastoral Diocesano 2022-2027, presentado por don Marcelino Manzano Vilches en la casa hermandad de la Humildad.
- Día 17 de marzo, ofrenda floral al Stmo. Cristo de la Cárcel el día de la función principal.
- Representación de la Hermandad en la procesión del Stmo. Cristo de la Cárcel el día 18 de marzo.
- Domingo de Ramos, 2 de abril. Visita a la Hermandad de la Borriquita en la capilla María Inmaculada, y ofrenda floral a sus sagrados titulares.

- Lunes Santo, 3 de abril. Representación en la estación de penitencia de la Hermandad de la Vera Cruz de Sevilla.

- 5 de abril, Miércoles Santo. Visita a la Hermandad del Cautivo en la capilla María Inmaculada, y ofrenda floral a sus sagrados titulares.

La Hermandad del Cautivo, antes de comenzar su estación de penitencia, hace un reconocimiento a algunos miembros de la junta de gobierno que trabajaron en el montaje del paso de palio de la Virgen de la Caridad, que lució una cruz de madera en el mismo.

- Jueves Santo, día 6 de abril. Por la mañana, visita a las Hermandades de Jesús, en la ermita de San Sebastián, y de la Humildad, en su casa Hermandad, y ofrenda floral a sus sagrados titulares.

Por la tarde, representación de la Hermandad en los Sagrados Oficios, y representación en la calle Tomás de Paz al paso de la cofradía de la Hermandad de la Humildad.

- 7 de abril, Viernes Santo, por la mañana representación en la calle Tomás de Paz al paso de la cofradía de la Hermandad de Jesús, y por la tarde asistencia a los Sagrados Oficios.

- El día 8 de abril, Sábado Santo, ofrenda floral al Hermandad de la Soledad al paso de la cofradía por la calle Gandul, y representación en su estación de penitencia.

- El Domingo de Resurrección, 9 de abril, asistencia en la celebración de la Santa Misa de Pascua de Resurrección y Procesión Claustal, y ofrenda floral a Jesús Resucitado.

- 7 de mayo, asistencia a la inauguración de un azulejo conmemorativo de San Bartolomé, en el barrio de su nombre.

- 12 de mayo, asistencia a la inauguración de una exposición organizada por la Hermandad de Nuestra Señora de los Remedios, con motivo de su 350 aniversario fundacional.

- 23 de mayo, ofrenda floral al Simpecado de la Hermandad del Rocío.

- El domingo 11 de junio, Corpus Christi, representación en la celebración de la Santa Misa, y posterior procesión.

- 9 de julio, por la mañana asistencia a la celebración de la Santa Misa con motivo del 350 aniversario fundacional de la Hermandad de Nuestra Señora de los Remedios, en la casa palacio de los duques de Arcos, y por la tarde representación en la procesión extraordinaria de nuestra Patrona.
- 15 de agosto, ofrenda floral a Nuestra Señora de los Reyes.
- El 1 de agosto, asistencia de la Diputada de Caridad a la presentación del cartel conmemorativo del año jubilar por el 775 aniversario de patronazgo de San Bartolomé.
- 24 de agosto, asistencia a la celebración de la Santa Misa en el día de San Bartolomé y ofrenda floral, y representación en la posterior procesión.
- 6 de septiembre, ofrenda floral a la Nuestra Señora de los Remedios.
- 7 de septiembre, representación del Grupo Joven en la procesión del Niño de la Patrona.
- 8 de septiembre, Festividad de la Natividad de la Santísima Virgen, por la mañana, asistencia a la Función en honor de Nuestra Señora de los Remedios, y por la tarde representación con miembros del Grupo Joven y de la Junta de Gobierno en la procesión de la Virgen.
- 21 de septiembre, asistencia al cierre de la Puerta Santa.
- Durante los días 29 y 30 de septiembre y el día 1 de octubre, asistencia a la XXXVIII (38) Peregrinación Nacional de Hermandades y Cofradías de la Vera Cruz, celebrada en la localidad de Villaverde del Río. Nuestro hermano mayor estuvo acompañado del teniente hermano mayor, y de los hermanos José Casimiro González y María Rosario Carrión.
- 4 de octubre. Asistencia a la celebración de la Misa de la Caridad organizada por la Hermandad del Cautivo, en la capilla de María Inmaculada.
- 12 de octubre. Asistencia a la Misa en honor a Nuestra Señora del Pilar, patrona del Guardia Civil, celebrada en la parroquia.

- 1 de noviembre. Representación en la puerta de la hermandad al paso de la Piedad de la Hermandad de Animas.
El diputado de cultos Manuel Gómez Plata lee una estación del Vía Crucis que esta hermandad realizó en el cementerio.
- 14 de noviembre. Asistencia a Sesión Formativa en la sede local de Consejo de Hermandades y Cofradía.
- 3 de diciembre. Asistencia a la Misa de clausura del 350 aniversario fundacional de la Hermandad de Nuestra Señora de los Remedios, oficiada por el arzobispo de Sevilla don José Ángel Saiz Meneses.

ACTOS CARITATIVOS Y CESIONES A OTRAS ENTIDADES

- Los días 14, 15 y 16 de febrero, 16, 17 y 18 de mayo, 12, 13 y 14 de septiembre, y 20, 21 y 23 de noviembre, se realizaron las Donaciones Colectivas de Sangre, organizadas por nuestro Grupo Joven en colaboración con el Centro Regional de Transfusiones Sanguíneas de Sevilla.
- El 26 de junio, delante de Nuestros Sagrados Titulares, se hace entrega a la Asociación Llamada de Fuego, de una cruz parroquial para la parroquia de Benga en Malawi, llevando el lema “Toma tu cruz y sígueme”. Gracias a Carpintería Mafisur y a Orfebrería Ramos por el trabajo desinteresado en su elaboración.
- Durante el mes de septiembre se colabora con la venta de entradas para el teatro organizado por la Hermandad del Cristo de la Cárcel, y se donan los quesos que se consumieron en la barra en los días del teatro.
- En el mes de septiembre se lleva a cabo la reparación de la pared entre el altar de nuestros Sagrados Titulares y el acceso a la sacristía de la parroquia.
- En el mes de diciembre se colabora con la venta de entradas de una gran rifa organizada por la parroquia.
- Aporte a Caritas Parroquial de material eléctrico.

- Durante el año 2023 se han cedido parte de nuestros enseres a otras entidades de la localidad para poder realizar sus actos y cultos.
 - . A la Hermandad de la Virgen de los Remedios Coronada. 6 ciriales y la pértiga para la procesión del Mártir San Sebastián. El salón de los pasos para el montaje del paso de la Patrona en el mes de julio, y el ambón de forja. Además, el paso se mantiene en el salón hasta el mes de septiembre. En este mismo mes también se ceden 6 ciriales y una pértiga para procesión de la Stma. Virgen.
 - . A la Hermandad del Rocío, algunas vallas para su colocación ante el Simpecado de la Virgen en la aldea del Rocío.
 - . El salón del bar para reunión de socios de una caseta de feria.
 - . A la Hermandad de Animas, se cede el salón de los pasos, en el mes de octubre, para el montaje del paso de la Piedad, y cuatro ciriales y una pértiga para el Vía Crucis del 1 de noviembre.
 - . Nuestra casa hermandad también es utilizada en varias ocasiones para dar catequesis de confirmación.

Así mismo, la Hermandad del Stmo. Cristo de la Cárcel cedió a nuestra Hermandad los 4 faroles del paso del señor para el paso de María Stma. de la Ancilla, y la Hermandad de la Virgen de los Remedios los 4 candelabros del paso de la Patrona para el paso de la Santa Cruz.

ACTOS DE LA HERMANDAD, TRABAJOS, MONTAJES, MANTENIMIENTO Y PATRIMONIO:

- 15 y 28 de enero, limpieza de la casa hermandad.
- 3 de febrero se presentan en el Palacio Arzobispal de Sevilla las cuentas de la Hermandad del año 2022.
- Durante los meses de enero y febrero se preparó y maquetoó la edición del 42 boletín anual de la Hermandad.
- El 19 de febrero tuvo lugar la “Igualá” de los costaleros. A su término, los asistentes pudieron disfrutar de un ágape de convivencia.

- Los días 9, 10, 11 y 12 de marzo se preparan las viandas y la barra para los “Sonidos de la Pasión”.
- El domingo 12 de marzo tuvo lugar la 15 edición de “Sonidos de la Pasión” en la Villa del Conocimiento y las Artes. La primera parte del acto fue en el interior del teatro “Calixto Sánchez”, con la participación de la agrupación musical “Cristo de la Buena Muerte” y de varios saeteros. El acto fue presentado por nuestro hermano Antonio Manuel Gómez Montero.

La segunda parte del acto se desarrolló en los jardines de la Villa del Conocimiento y las Artes, donde se disfrutó del esmerado servicio de bar preparado por la Hermandad, y de la agrupación musical que interpretó algunas marchas más.

- El 1 de abril se pronuncia el 42 Pregón de la Hermandad de la Vera Cruz a cargo de nuestro hermano Alejandro Cruz Jiménez, en el edificio Virgen de la Ancilla, quién fue presentado por su amigo Manuel de los Santos Cabrera. A continuación se pudo disfrutar de una cena de gala en honor al pregonero.

Con anterioridad, y como viene siendo tradición, el pregonero, invitada por el grupo de priostes de la Hermandad, coloca una vela en la candelera que alumbraría a la Stma. Virgen de la Ancilla en la tarde noche del Viernes Santo.

- Durante los meses de febrero, marzo y abril, los Priostes y el Grupo Joven se encargaron de la limpieza de los enseres de la Hermandad, de las insignias, y del montaje de los pasos, y preparación del ropaje de acólitos, monaguillos y demás.
- En la madrugada del Miércoles Santo al Jueves Santo, un nutrido grupo de hermanos se encargó del exorno floral de los pasos de nuestros titulares.
- El jueves Santo por la mañana, 6 de abril, un grupo de hermanos se encargó de preparar la Casa Hermandad y las insignias para la salida procesional.
- En la mañana del Viernes Santo, 7 de abril, se preparan los bocadillos para los músicos y los costaleros, y se coloca la rampa en

la peana para facilitar el acceso a la parroquia del cuerpo de nazarenos desde la calle León XIII.

- El Sábado Santo por la mañana, 8 de abril, se llevan a cabo los trabajos de desmontaje de los pasos y de la limpieza de la parroquia. También se recogen y preparan los claveles que acompañaron al Stmo. Cristo de la Vera Cruz en la tarde noche del Viernes Santo, para llevarlos al cementerio. Al mediodía se disfrutó de un ágape de convivencia en el salón del bar, y posteriormente, el hermano José María Vallejo Gutiérrez proclamó el “Sermón del costalero”, presentado por su hijo y por Alonso Parra.
- El Domingo de Resurrección, 9 de abril, se da a conocer el nombre del Pregonero de la Hermandad para el año 2024, siendo el hermano Miguel Ángel Roldán Mateos.

En esta mañana se procedió a la tradicional “matanza de Judas”, que este año estuvo protagonizada por nuestra hermana Rosario Marín Benítez.

- Del 11 al 18 de abril se llevan a cabo los trabajos de montaje de la caseta de feria. Del 19 al 23, un grupo de hermanos se encarga del servicio de repostería en la misma, y desde el 24 al 26 del importante trabajo de desmontaje de la caseta y limpieza de enseres en la casa hermandad. En los días previos a la celebración de la feria, el grupo de mujeres se encarga de hacer las tortillas, y otro grupo de hermanos de preparar la carne mechada y los langostinos.

El miércoles de feria, al mediodía, y organizado por el Grupo Joven hubo paella gratis con la consumición, y actuación por la tarde del grupo “De Sevillanas Maneras”.

- Del 25 al 27 de mayo se celebró la 40 “Velá de la Santa Cruz”, en los jardines de la Villa del Conocimiento y las Artes, y el domingo 28 tuvo lugar el desmontaje de la misma.
- Viernes 26 de mayo, 32 desfile de “Pasos de la Cruz de Mayo” organizado por el Grupo Joven. Con la inscripción de los participantes se entregaban 3 kilos de productos de higiene y limpieza. Al término del desfile se entregaron trofeos para los diferentes participantes.

- En la noche del viernes también se monta una barra en la plaza de Alconchel para el cierre de campaña electoral del partido Popular de Mairena del Alcor.
- Sábado 27 de mayo, salida procesional de la Santa Cruz, después de la celebración de la Santa Misa. La Santa Cruz llegó hasta la Villa del Conocimiento y las Artes, donde presidió la sesión de fuegos artificiales, y a su conclusión fue trasladada a nuestra Casa Hermandad. Fue acompañada por la agrupación musical Nuestra Señora de Valme.
- El domingo 11 de junio se monta el altar para la procesión del Corpus Christi, que ha estado presidido por una imagen de la Divina Pastora, obra de nuestro hermano David Gómez López. Después del desmontaje del mismo hubo un ágape de convivencia.
- El 17 de junio se celebró el ágape de convivencia para todos aquellos colaboradores de la Hermandad.
- En los primeros días del mes de septiembre, un grupo de hermanos preparan una alfombra de sal para la procesión de nuestra Patrona, en conmemoración de su 350 aniversario. La alfombra se monta en la calle Caldecabra.
- El 5 de octubre se reabre el bar de la casa hermandad.
- Desde el 15 al 19 de octubre, María Stma. de la Ancilla es retirada del culto. Se traslada al taller del imaginero, y hermano, Ventura Gómez Rodríguez, para ser intervenida por trabajos de conservación.
- Durante los días 21 y 22 de octubre se monta la barra del concurso de “Aceitunas Aliñas” organizado por la Asociación Vecinos Plaza del Sol, en el exterior del centro cívico Federico García Lorca. El día 21 hubo degustación gratis de dos paellas, y actuación del grupo Nuevas Raíces. El segundo día, debido a las inclemencias del tiempo, la barra se trasladó al interior del centro.
- En el mes de noviembre se realizan varias correcciones de las Reglas de nuestra hermandad, según requerimiento del Arzobispado de Sevilla.

- Durante los meses de noviembre y diciembre se desarrollan los trabajos del montaje del Belén. Y el 6 de diciembre tuvo lugar la bendición del mismo, donde actuó el coro de la hermandad. Posteriormente hubo ágape de convivencia.
- El día 17 de diciembre se monta una barra en el exterior del centro cívico Federico García Lorca para la zambomba jerezana Los Parrillas.
- En los meses previos a la navidad se han vendido latas de bombones, con las imágenes del Stmo. Cristo de la Vera Cruz y de María Santísima de la Ancilla. Y se han vendido, como es tradicional, décimos de la lotería de navidad y del niño.
- Este año ha tenido lugar la venta de los candelabros de cola del anterior paso de María Santísima de la Ancilla, a la hermandad de la Estrella de Córdoba.
- Este año se ha unido al equipo de vestidos de María Santísima de la Ancilla, don Antonio Bejarano Ruiz.
- Durante el año se han desarrollado numerosos trabajos de mantenimiento y de mejoras en la Casa Hermandad y del edificio Virgen de la Ancilla. Los más destacados han sido:
 - . Debido a las obras acometidas en la calle Tomás de Paz, se desmonta el suelo de chinos de entrada al salón de los pasos, y se sustituye por un pavimento similar al colocado en toda la calle.
 - . Se realizan dos aseos en la planta baja del edificio Virgen de la Ancilla, y se acondiciona la terraza izquierda de la planta primera para otro aseo.
 - . Cambio de fluorescentes de la cocina del edificio Virgen de la Ancilla, y cambio de luminarias en la secretaría de la hermandad.
 - . Pintado de la azotea de la casa hermandad y de la puerta metálica de la escalera.
 - . Reparación de la escayola en el techo de la secretaría.
 - . Colocación de la Santa Cruz en el hueco de la escalera de la sala capitular Agustín Gómez Morales.

- . Sustitución de algunos azulejos en la barra del bar de la casa hermandad.
- . Colocación de estores en las ventanas de las salas de la Virgen, en la sala de juntas y en la secretaría.
- . Limpieza y mantenimiento de la caseta de feria.
- A lo largo del año se realizan numerosas jornadas de limpieza general.
- Al igual que todos los años, el trabajo que realiza el grupo de priostía es sumamente intenso e importante, en el montaje de los pasos, montaje y desmontaje de los altares para los cultos y misas de Hermandad, y en cualquier acto que sea necesario.
- Otro trabajo muy importante, y que se viene desarrollando en los últimos años, es el que lleva a cabo la comisión del nuevo paso de la Stma. Virgen de la Ancilla.
- Y gracias al grupo de mujeres por todo el trabajo de preparación de ropajes para la estación de penitencia, y para todos los cultos y actos que sean requeridas por la hermandad.

Muchas gracias a todos.